



Antrag von Markus Ehrensperger (SVP)
vom 8. November 2021

Weisung 49/2021 der Geschäftsleitung: Organisationserlass des Gemeinderates (Totalrevision GeschO GR)

Markus Ehrensperger (SVP) beantragt dem Gemeinderat folgende Änderungen (Änderungen unterstrichen):

Änderung von Art. 19 Abs. 1 neu (Abs. 1-3 bisher werden zu Abs. 2-4)

Informationen an Aussenstehende und Medien sind dem Präsidium der Kommission vorbehalten. Es kann die Kompetenz an die Referentin oder den Referenten einer Vorlage delegieren.

Änderung von Art. 20 (Abs. 2 und 3 streichen, Abs. 4-5 bisher werden zu Abs. 2-3)

¹ Eine Fraktion besteht aus mindestens drei Mitgliedern des Gemeinderats. Jedes Mitglied kann nur einer Fraktion angehören.

~~² Mitglieder, die der gleichen Partei angehören, bilden eine Fraktion. Die Aufnahme parteiloser Mitglieder ist zulässig.~~

~~³ Mitglieder zweier oder mehrerer Parteien können eine gemeinsame Fraktion bilden.~~

⁴ Bei der Wahl der Geschäftsleitung und der Kommissionen sind die Fraktionen nach ihrer Stärke angemessen zu berücksichtigen.

⁵ Die Fraktionen können Mitglieder aus ihrer Fraktion ausschliessen und melden der Geschäftsleitung ihre Konstituierung, die Mitglieder, den Vorstand und ihr Sekretariat.

Änderung von Art. 28 Abs. 1 und Abs. 2 (Streichen des jeweils letzten Satzes)

¹ Bei Gemeinderatsitzungen melden die Gemeinderatsmitglieder die Ausstandsgründe vor Beginn der Beratung der Präsidentin oder dem Präsidenten. Ist die Ausstandspflicht strittig, entscheidet der Gemeinderat ohne die betroffene Person. ~~Liegt ein Ausstandsgrund vor, hat das betreffende Mitglied seinen Platz zu verlassen; es kann die Sitzung im Zuschauerbereich verfolgen.~~

² Bei Kommissionssitzungen melden die Kommissionsmitglieder die Ausstandsgründe vor Beginn der Beratung dem Kommissionspräsidium. Ist die Ausstandspflicht strittig, entscheidet die Kommission ohne die betroffene Person. ~~Liegt ein Ausstandsgrund vor, hat das betreffende Mitglied den Sitzungsraum zu verlassen.~~

Referent: Markus Ehrensperger (SVP)

Behandlung im Gemeinderat: 8. November 2021